



盛会だった当協会の第3回定期総会

・ 東灘区本山町岡本古川角
富 (松見房之助) 菓子製造
・ 灘区鳥羽子町一小軒製造
(代表取締役小坂一小一) 菓子
子製造 灘区船寺通ゴンチ
+ ロフ製菓 (代表取締役
戸伊之助) 菓子製造 菓子
区布引町イスズベーカリー
(代表社員井筒幸夫) 魚肉
ねり製品製造 菓子製造
町丸八蒲鉾 (代表取締役
岡正彦) 菓子製造 生田区
仲町通湖月堂 (代表社員
田清) 飲食店 生田区北長
狭通花隈牡丹園 (代表取締
役王陳氏) 菓子製造 兵庫
区福原町文明堂 (代表取締
役宮崎正雄) 飲食店 兵庫
区水木通春陽軒 (取締役社
長山本清市) 喫茶店 リブツ
トン (坂本和巳) 豆腐製造
・ 長田区四番町米原商店
米原涉 飲食店 須磨区平
田町松原 (吉川吉春) 食肉
販売 須磨区天神町大喜
大倉喜蔵 飲食店 垂水区
多聞町垂水ゴルフ俱楽部
理事長浅野績 飲食店 乘

人一倍健康であることが必須条件です。特に化膿の人や風邪ぎみの人は、ブドウ球菌中毒の原因になることがあるので注意して下さい。

〔2〕取扱われる食品そのものが、安全でかつ清潔なればならない。

食品そのものが初めから病因物質に汚染されたものでないよう十分吟味して下さい。

(3) 食品の取扱われる場所

食中毒予防の五訓

環境衛生課長 中村 良三

の予防のために調理される人は少くとも、それは守っています。ただ忘っています。また、取扱う人自身がそれにはならない。保管庫、冷蔵庫等が整備されていないからです。それでは、清潔に保管、ねずみや虫類が出入しないようにして下さい。

四、食品の献立について
十分に今季にならぬ野菜や果物を購入する。特に化膿のあるもの、病気がある人がいる場合は、必ず手洗いをしてから使用する。また、野菜や果物は、必ず水洗いしてから使用する。また、野菜や果物は、必ず水洗いしてから使用する。

中毒の原因になる
らしい。

入れて、まず安全でか生的なものを先にぶち

のなハ。生でかつ清潔でな
して下さい。

のものが初めから汚染されたもの忘れてはならない。きな手で調理に従事する

や、清潔な衣類、マフ
ツけ手ぎわよく仕事を

の取扱われる場所——るよう心掛けて下さい

当食品衛生協会の第三回通常総会は、去る五月十日午後一時半から川崎重工業下浦常市生田支所長を司会者として若林与左衛門会長があいさつののち同会長を議長として議事に入り、市衛生局の中田武食品衛生係長が四十年度の事業報告、本条久二会計理事の四十年度の決算報告、井筒幸夫監事の同監査報告を承認のものと引き続き中田係長が四十年度の事業計画および予算案の説明を行ない、原案通り承認可決され下浦司会者が表彰の審査経過報告し別項の食品衛生功労者、同優良店舗ならびに優良従業員に対し原口市長（代理）若林協会長がそれぞれ表彰した。被表彰者を代表して

活動主体市漣く軌道に 関係機関と協力して食品衛生向上へ

発行所
神戸市食品衛生協会
神戸市生田区加納町6丁目
神戸市衛生局環境衛生課内
電話(33)8181・内線943
(黒字は有識助役書)

(送了沒有回動仗首)

The image shows a collection of Japanese documents, certificates, and photographs. At the top right is a large 'Food Safety Award' certificate for the year 41 (2022). Below it are several smaller certificates for 'Food Safety Management Awards' from various districts. There are also several photographs of people, likely officials or award recipients, and some text snippets in Japanese.

食品安全 赤痢を防ごう!!

★新しい材料、保管、取り扱い
★手洗い、消毒、検便
★加熱後は速やかに食膳へ
★冷蔵庫の温度に注意
★衛生害虫の駆除

夏の健康を守る運動月間

体育で身体をきたえよう 海や山に親しもう 伝染病を防ごう

飲料水、食べものから食中毒をなくそう

温度管理は万全か!

冷蔵庫の過信は夏場とくに危険

当協会の四十一年度事業計画として、過日の第三回定期総会において議決された諸項目のうち「冷蔵庫の温度管理」というのがあるが、これは、電気冷蔵庫がメーカーの売らんがためのPRにより急速に普及した結果、食品は冷蔵庫に入れさえ置けば絶対安全であるという考え方がある。ほんどの人の頭の中にしみこみ常識化してしまったためである。便利な電気冷蔵庫も夏場には過信は禁物という事実を知っている人には、事故が起きないかとハラハラしているとのことだ。

それで、冷蔵庫はそんなに危険なものかということが起きるが、けつしてそうではない。ロッカーや金庫が鍵をかけて注意して使うことによって安全であるが、鍵をかけて使わなければ、ただの箱に過ぎないのと同じようにならぬ。問題はその安

全度に限界があり、銀行の性能の限界を知つて使用しこそ、食生活上無くてはならない必需品といふことができよう。

冷蔵庫も完全な温度管理をし、衛生上安全な

度管理をし、衛生上安全な

度管理をし、衛生